
Mash steigt ins Rollergeschäft ein

Mash, letzter verbliebener Anbieter von Kleinkrafträdern mit 45 km/h Höchstgeschwindigkeit, erweitert sein Sortiment nun um 50-Kubik-Roller. Angeboten werden vier Euro-5-Viertakter: Der klassisch gestylte City 2.0, zwei Varianten eines Modells namens Legend R im leichten Crossstil und der sportiv gezeichnete Bibop 2.0. Punkten sollen die von Moto-Morini-Besitzer Zhongneng in China gebauten Scooter nicht zuletzt durch ihren Preis: Mash ruft zwischen 1937 Euro und 2137 Euro auf (Österreich: 2043 Euro bis 2245 Euro). Dazu gibt es drei Jahre Garantie. (aum)

Bilder zum Artikel



Mash Bibop 2.0.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mash



Mash Legend R.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mash



Mash Legend R Naked.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mash



Mash City 2.0.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mash
